

Kirche in 1Live | 27.03.2017 floatend Uhr | Manfred Rütten

Gottvertrauen

Am 29. Juli 2016 sollte eigentlich die Welt untergehen. So hat es eine christliche Sekte in den USA vorausgesagt. Passiert ist das natürlich nicht. Und auch mit anderen Prognosen lagen Wahrsager und Astrologen im letzten Jahr ziemlich daneben. Zu diesem Ergebnis kommt die "Gesellschaft zur wissenschaftlichen Untersuchung von Parawissenschaften". Die sitzt in der Nähe von Darmstadt und bescheinigt den Hellsehern dieser Welt "keine nennenswerten Treffer".

Es gab keinen chinesischen Angriff auf Japan, keine Riesenameisen in Mexico und Angela Merkel ist auch nicht zurückgetreten. So ist das mit der Kaffeesatz-Leserei: Sie ist keine seriöse Informationsquelle.

Und heute? Da ist vom Untergang des Abendlandes die Rede, von einem neuen Kalten Krieg und dass die EU auseinanderbrechen könnte. Da kann man schon Angst kriegen. Aber Angst war noch nie ein guter Ratgeber. Ich setze der Angst Vertrauen entgegen – auf Gott. Auch wegen eines alten Versprechens: "Der Herr ist Dein Schatten über Deiner rechten Hand. (...) Er wird Deinen Fuß nicht gleiten lassen. Und der Dich behütet, schläft nicht."